

de acuerdo para cometer robos en los alrededores de Casablanca. Ultimamente se apoderaron de un buen número de cabezas de ganado, pertenecientes algunas a residentes extrajeros.

L. Association des Anciens élèves, siguiendo su buena costumbre establecida desde su fundación, va a repartir en breve socorros en las escuelas de niñas, consistentes en ropas y abrigos de invierno.

La suma votada para esta atención es mucho mas considerable que la del año pasado, lo que prueba el desarrollo que va teniendo tan benéfica institución.

Ha ingresado en la cárcel de Casablanca el negro Mzamsi, otro de los asesinos del súbdito alemán, señor Neumann.

El día 11 abandonó este puerto el crucero alemán Irens.

No comunican una noticia, sobre la cual hacemos nuestra mayor reserva; que el café Abbas Ben Dawed este en combinación secreta con los Rhamana para dar libertad al Príncipe Maly y Nohamed quien, como se ven nuestros lectores, se halla en la prisión de Marrakech de la que es gobernador, Hadj Wida.

Segun últimas noticias recibidas de Masagan, háase presentado en este puerto, algunos comisionados de la kábil de Bhamana con el objeto de comprar fusiles y cartuchos para poder continuar la lucha que tienen empeñada.

Segun entiendo en Paz el Sr. de Vismes de Penthiou, de la embajada inglesa.

Ayer fueron traídos encadenados desde la Gharbia, a la cárcel de Tanger cinco moros, supuestos asesinos del protegido francés Souheli. Segun nuestras noticias particulares, que ofrecemos a la caballería atracción del Sr. de Mombel, ministro de Francia en esta, los presos son unas pobres gentes inofensivas y no tienen nada que ver con el referido crimen. Es cuestion de humanidad no dejar a estos malogrados inocentes pagar por el verdadero culpable que vengó en Souheli ódios sublevados por este.

Segun hemos oido aqui, el ministro de Alemania no perdió tiempo en la Corte. No tardó en poner un terminante ultimatum, imponiendo el arreglo a satisfacción del gobierno de Berlin, relativo al asunto Newman,

al saldo de cuenta para conciliar el pago de los intereses, mas que el Sr. Krupp incluídos en los gastos ocasionados por la bomba de Rabat, a manos del ingeniero alemán, y otras cantidades que adeudan a uno ó varios súbditos alemanes varios comerciantes de Paz.

El Sr. conde de Tattenbach, se asegura dió veinte y cuatro horas de plazo para que fuera contestado a su ultimatum satisfactoriamente, y accedió el gobierno marroquí a dar lo que se le exigía.

No tenemos noticias de este arreglo en esta forma; segun nuestras noticias directas el Representante alemán no tuvo necesidad de recurrir a un ultimatum.

Con verdadero gusto publicamos la siguiente carta, que nos dirigen nuestros estimados amigos, los Sras. D. Gabriel Almenara y D. Andres de Mesa y Leon.

Sr. Director del periódico EL AFRICA.

Muy señor nuestro: Le agradeceríamos la insercion en su semanario, de estas líneas, como aclaración de ciertos hechos, y a fin de que se dé (como suele decirse) a Dios lo que es de Dios, y al César lo que es del César.

Bajo el epigrafe de Accidente desgraciado, hemos leído en su ya dicho semanario, correspondiente al día 8 del corriente mes, el comunicado que hace referencia a la caída de la vecina de esta plaza, Manuela Balbuño, y un pozo de su muerte, y aunque en el citado comunicado no se desvirtúa en su esencia el hecho de referencia, sin embargo, el comunicante, sea quien sea, elogia nuestro comportamiento en aquel accidente, y no obstante agradecerle las frases laudatorias que nos dedica, y dándole las gracias por el concepto que le merecemos, bueno es aclarar, que nuestra cooperación para sacar del pozo a la desgraciada Manuela, carece de todo mérito, pues fue solo el cumplimiento de un deber de humanidad, el aportar los elementos que se creyeron oportunos en aquel momento, para salvar la vida de un semejante.

Quiénes si merecen toda clase de elogios, y se han hecho acreedores a que el público sepa sus nombres, son los corrigendos que cita el comunicado, en union de un paisano, de oficio albañil, apellidado Aceituno, quienes con su trabajo personal, dispuestos a arrostrar todo peligro, y con esfuerzos inauditos, y solícitos y caritativos cuidados, lograron salvar

de una muerte cierta a la Manuela, que una vez arrojada al pozo, ya casi sin fuerzas saltando el agua por momentos, y con su cuerpo de contusiones, y con la pierna derecha, comunicada a hombros por los corrigendos Abreu, Fonfria y Garcia, y por el citado Aceituno, con gran cuidado y prodigándole palabras de consuelo, al recorrer la distancia de unos cien metros de terrenos resbaladizo, desde el pozo a la cama donde fué depositada.

Esos corrigendos son los que merecen, por su desinteresado proceder, toda clase de elogios, por lo que unimos nuestros ruegos a los del ya referido comunicante para que tanto por los señores que componen la Junta Local de prisiones de esta plaza, cuanto por las autoridades, se tomen algun interés en obsequio a esos desgraciados, quienes si en un momento de obsesion cayeron bajo el peso de la ley por sus delitos, pruebas están dando hoy de su regeneración y arrepentimiento.

Como esperamos de V, señor director, la insercion de esta carta en su periódico, le anticipan las gracias. s. s. q. b. s. m.

Gabriel Almenara. Andres de Mesa y Leon.

Ecos de la opinión.

Todas las feroces que con motivo del debate político se iban condensando y estallaron al fin en el Congreso de Diputados, llegaron a su término apagándose las voces de anarquistas que se han dirigido los oradores mas potentes con que cuanta le actualidad la representación nacional.

Ya era tiempo que concluyesen esos poderosos ejercicios de gigantes que nada entendida ni redime y que nos acreditan antes las potencias extranjeras de pueblo atribulario y batallador a pesar de que los españoles no tenemos la culpa de que se enjendren en el palacio de las Cortes particularmente tales honregamos de la larínje fatínje y demás porte del órgano de la voz.

Veremos si ahora se entabla otra algo mas serio y práctico y quedamos recompensados de tan precioso tiempo perdido, con buenas leyes de Hacienda y de carreteras que es lo que importa a la nación.

Han regresado a Madrid los

comisionados españoles Sras. Combin y Mendosa y estan ya redactando la Memoria que han de someter al ministro de la Gobernación y al real Consejo de Sanidad.

Las conclusiones de su informe son como habíamos anticipado.

No consideran al suero antídiferico como un preservativo, pues nadie lo considera como tal, ni el mismo doctor Roux ha pretendido jamás que lo fuera.

Pero si lo consideran como un remedio de resultados positivos y comprobados. Tratándose de una enfermedad para la cual no existia hoy día ningún remedio de eficacia positivamente comprobada, imagínese lo que significan las palabras subrayadas.

La otra conclusión de los comisionados españoles, lógica despues de la anterior manifestación, es que debe el gobierno autorizar ensayos en España y disponer lo necesario para que bajo la inspección facultativa se hagan los cultivos del virus antídiferico.

Al efecto, el gobierno francés ha ofrecido que del 10 al 15 de Enero remitirá suero legitimo a España, el cual servirá para las primeras preparaciones.

En el cuartel de la Reina.

La fuerza de infantería que guarnece esta plaza ha dado una prueba inequívoca de su unión, celebrando la fiesta de su Excmo. Patrona en el citado cuartel, como el más adecuado para dar cobijo a los Regimientos Africa 2 y 3.

Con la anticipada resonancia estos Regimientos ocuparon el patio del cuartel en correcta formación, por batallones en columnas dobles y momentos despues presentaron las armas en tanto que sus banderas eran conducidas a uno y otro lado del artístico altar que en unos de los corredores se había improvisado.

Al contemplar aquellas sagradas insignias emblemáticas de la Patria, sentíase un entusiasmo fácil de comprender pues siempre que a los recuerdos de nuestra soberbia bandera real aparece ondeando la bandera roja y blanca una corriente eléctrica se establece por todos los coratones españoles haciéndolos latir a impulsos del mas delicado de los sentimientos, del más sublime de los amores, del amor a la Patria.

Nada mas hermoso que el aspecto que aquella gran bandera, que

Toda la mancha de la Corte, la

tributo de admiración a aquella imagen que hoy ostenta como salvaguarda, en otra bizarra cuanto ha...

Inspirado estuvo el Capellan Sr. ... los problemas que cada español es un soldado y cada soldado un héroe.

Después del acto religioso fueron obsequiados todos los concurrentes con un espléndido refrigerio...

El local destinado para el espectáculo de baile hallaba adornado con gusto esquisito.

Recuerdos de los días de participación, pavilonas, graciosos arcos de cestería, las incisiones de los firmamentos...

Después el baile se reanudó en un oratorio y con asistencia de la Comandante General de Correos...

El coronel del Regimiento Africa ... leyó una preciosa y patriótica poesía, de la manera que se ha hecho...

Signieron los Sres. Constanza, Botella, Diaz, Zabala, ... nombres...

San Juan y San Pedro, ... Pin, ...

Gran suceso é aparatoso abordamiento ocurrido en la bahía de Ceuta, según El Correo, periódico de San Roque...

Mons pasturiens ... Enavertus radicalis rous.

A Los Cochinos ...

Tu debes, como cualquier habitante, Y para el otro mundo...

Reemplazo de 1894.

Relacion nominal de los mozos de esta Ciudad que han sortado el día 9 del corriente mes...

- Han sortado en la Zona 239. Antonio Jimenez Fernandez 246. Antonio Jimenez Suarez 1928. Don Antonio Simon Diaz 2319. Don Antonio Schiaffino Almela 157. Adolfo Reyes Villaldea. Antonio Bernal Carrasco 1906. Antonio Guerrero Duarte 621. Andres Sola Moreno 658. Clemente Barranque...

- Segun se nos dice, dentro de breves dias y antes de las festividades de las Pascuas, las tropas de esta guarnición, simularon un combate en las inmediaciones del fuerte del Serrallo. Cumplido el plazo para la adquisición voluntaria de cédulas personales...

Los mozos Adolfo Reyes Villaldea, Francisco Santiago Mesa y Marcelino Rosales Rosales, que aparecen en la presente lista sin número no han sido sortados...

Conte, 14 Diciembre 1894.

Noticias.

A consecuencia de la caída sufrida y que ya en el número anterior, ha fallecido en el hospital el día 18, la vecina Manuela Balongo.

Las graves fueron las heridas sufridas en su caída que se hizo preciso la amputación de una pierna, operación que fué llevada a cabo con esquisito cuidado...

Hemos tenido el gusto de saludar nuevamente a nuestro querido amigo y paisano, el primer teniente de Infantería D. Damian Gabarron.

Viene destinado a la Mayoría de esta plaza como ayudante de la misma.

En la noche del 9 del actual la sociedad Circulo de Ceuta obsequió a sus asociados con un baile de confianza, donde concurrió lo mas selecto de nuestra Sociedad.

El baile estaba adornado con sencillez y elegancia y reinó la mas completa alegría entre los jóvenes allí reunidos.

Segun se nos dice, dentro de breves dias y antes de las festividades de las Pascuas, las tropas de esta guarnición, simularon un combate en las inmediaciones del fuerte del Serrallo.

Cumplido el plazo para la adquisición voluntaria de cédulas personales, ha llegado a esta plaza para hacerse cargo del resto de dichos documentos que han quedado por esperar el agente ejecutivo de este distrito Sr. Castillo, al cual hemos tenido el gusto de saludar.

Procedente de Gibraltar ha llegado a esta bahía en la mañana actual, el vapor mercante Hercule dando remolque a un pontón con cargamento de carbon mineral.

El Domingo último tuvo lugar en nuestro circo taurino una corrida de toros morunos, organizada por el Bartolo centeno Sr. Riles.

Segun nos dice nuestro amigo D. Brind, estuvieron en familia viendo la muerte y crucifixión de aquellos angarinos, pues contando con los colados y la musica no llegaban a un centio con descuesto.

De desear es que por los buenos aficionados de esta, se organizara para la próxima temporada primaveral

novilladas donde el público pueda ver algo y los contratistas demuestren que hay cuts y salutación torera.

El número 362 de La Ultima Moda, publica 21 modelo de trajes para señoras y niños, 4 de corbatas de última novedad, para caballeros, un precioso figurin acuarela y una hoja de 4 páginas de dibujos para bordar en blanco...

La interesante revista que nos ocupa habre entre sus suscriptoras un concurso de labores en el que podrán optar a los premios que ofrece los pañuelos de encaje bordados al realce ó de guipure artística que se presente.

Precio del núm. completo un real. Por suscripciones, trimestre 3 pts. Oficinas calle de Claudio Coello núm. 13 antiguo. Madrid,

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE CEUTA.

CONTADURIA.

Estado demostrativo de los pagos verificados, por obligaciones del presupuesto del actual ejercicio económico y del ampliado de 1893-94, durante el presente semestre con arreglo a la distribución de fondos acordada por el Ayuntamiento, en sesión de 24 de Octubre último.

Table with 2 columns: Item description and Amount. Includes Gastos del Ayuntamiento (8161-15), Policía de Seguridad (1875-00), Policia urbana y rural (1694-79), Beneficencia (1282-05), Obras públicas (898-89), Corrección pública (185-00), Cargas (749-27), Imprevistos (114-90), Ampliación (70-00).

TOTAL... 9141-05. Ceuta 15 de Diciembre de 1894. El Contador: Rafael Orasco. El Alcalde: Mas.

LA ECONOMICA.

Capital 1, 275, 000 pesetas.

Sociedad de toda clase de seguros, administraciones impositivas colocación de capital.

Faltan representantes en esta y otras plazas.

Ancha 71 Barcelona,

Imp: de Garcia de la Torre.

ANUNCIOS

PAPI PARA ENVOLVER A 3 PESETAS ARROBA

VAPORES CORREOS

Compañia Transatlantica

ANTES DE A. LOPEZ Y COMP. Servicio oficial mensual entre BARCELONA Y MOGADOR

con escala en Melilla, Málaga, Ceuta, Cádiz, Tangor, Larache, Rabat, Casablanca, Massaga y Sañi.



EL VAPOR Rabat.

Salida de Barcelona el 18 de cada mes. Salidas de Ceuta el 22 de cada mes. Salidas de Mogador el 4 de cada mes. Admite carga y pasajeros.

La carga que conduce el buque para esta plaza se alijará por cuenta y riesgo de los receptores y se entregará sobre el muelle a la presentación de los conocimientos.

Consignatarios, Aren, Blom y Herera no.

ROYAL

Compañia de seguros contra incendios y sobre la vida.

Oficinas principales. - Royal Insurance Buildings En Liverpool. - 1 North John Street. En Londres. - 115 Lombard Street.

Establecida legalmente en España con sujeción a las disposiciones del Código de Comercio y autorizada por R. D. de 11 de Octubre 1873.

GARANTIAS

Capital librado Ptas. 9.417.550 Fondo para incendio de confagración de reserva 70.155.250 Saldo de pérdidas y ganancias 108.344.608 Fondo sobre la vida 108.344.608 Total Ptas. 197.547.400

Pagado por siniestros 434.53.535

Las pólizas de esta Compañia pueden rescindirse al fin de cada año. El infrascripto, habiendo sido nombrado gerente de la Compañia por Gibraltar y en campo, dará los informes que se deseen para efectuar seguros contra incendios y sobre la vida.

JUAN GARRER-GIBRITAR.

p.25 mas de fuerza. Cemento Inglés (Portland) de la mejor clase, de venta a precios módicos en los almacenes de ferratería y plomería de A. DOCTTO Y Cia. - Calle Cardeneros. - Gibraltar.

LINEA DE NAVEGACION MARROQUI DE



Entre Marsella, Ceuta, Gibraltar, Tangor, Larache, Casablanca, Massaga, Sañi, Mogador e Islas Canarias. Salirá en puerto los días 11 26 de cada mes, despidiéndose para dichos puntos a las pocas horas de su llegada. La carga que conduce estos vapores, será asegurada por cuenta y riesgo de los receptores quienes se servirán tener el buque en posesión que provista de los conocimientos, la recoja, cesando de ser responsable del buque, una vez entregada, y no será atendida reclamación alguna por falta de otra causa según las previsiones de los conocimientos.

25 ANOS DE ÉXITO



Por pedidos dirigidos a D. Rafael Ro

Marcos 500000

PTS. 750000

1a clas 50000 marcos | 4a « 65000 « | 2a « 55000 « | 5a « 70000 « | 3a « 60000 « | 6a « 75000 «

Especially 200000, 100000, 75000, 50000, 40000, 20000 etc. Cuanta para la 1a clase es billete original entero Ptas. 6 medio billete original Ptas. 4'50 El precio para billetes de las clases siguientes como lo demuestran permanentes es varía del prospecto que acompaña a los billetes al interesado los billetes piden contra recibo de un importe en billetes de banco, libranza de Giro, Lirios sobre Madrid o Barcelona a nuestra orden que debe venir en sobre fuerte bien cerrado y certificado y recibida el correo se manda seguidamente la lista de sorteos. Los pedidos deben dirigirse a los 15 días antes posibles, pero en todo caso antes del 15 de Diciembre 1896.

Valentín y Cia.